

Violations des droits de l'homme lors de la répression au Pérou



La Havane, 29 mai, (RHC)- Selon un sondage publié ce dimanche à Lima, la grande majorité de Péruviens pensent qu'il y a eu des violations des droits de l'homme lors de la récente répression des manifestations contre la destitution du président Castillo par le Congrès.

Le sondage réalisé par l'Institut non gouvernemental d'études péruviennes (IEP) révèle que 81% des personnes interrogées pensent que des violations des droits de l'homme ont été commises lors de la répression des manifestations, qui ont fait près de 70 morts entre décembre et mars.

Cette perception atteint 87% dans le sud du pays, où les manifestations ont été les plus intenses, et 86% chez les jeunes, alors que seulement 16 % des personnes interrogées au niveau national pensent qu'il n'y a pas eu de violations des droits de l'homme.

Le gouvernement maintient que ces droits sont respectés et, face aux rapports nationaux et internationaux qui affirment le contraire, soutient que cela devrait être déterminé par le ministère public, dont la chef, Patricia Benavides, est considérée par l'opposition progressiste comme étant pro-gouvernementale.

D'autre part, 71% des personnes interrogées estiment que leurs droits fondamentaux ne sont pas du tout (31) ou pas très (40) protégés, tandis que 72% déclarent que le droit de manifester n'est pas du tout (41) ou pas très (31) protégé.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324001-violations-des-droits-de-lhomme-lors-de-la-repression-au-perou>



Radio Habana Cuba